
5 Pièces

173 m²

Réf. CUL220013

Prix NC

Courchevel
Appartement à vendre (73120)
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Appartement de rêve au dernier  étage d'une résidence skis aux pieds

et  au  coeur  du  village.Ce  somptueux  appartement  se  compose  de  4

chambres  en  suites,  un  séjour  cathédrale  avec  cheminée  centrale,

cuisine,  ski  room  privatif  et  ascenseur  direct  de  l'appartement  aux

pistes  de  skis.Surface  de  173  m2 plus  11  m2 en  dessous  d'1m80En

plus d'une ski room de 5 m2Honoraires à la charge du vendeur.Barème

des  honoraires  de  transaction  disponible  en  ligne  sur  et  sur

demande.Veuillez noter que le plan n'indique pas l'emplacement précis

du bien et que toutes les mesures sont approximatives, les informations

...

Dream apartment  on the top floor  of  a ski  in/ski  out  residence in the heart  of  the

village.This sumptuous apartment is composed of 4 en suite bedrooms, a cathedral

style  reception room with central  fireplace,  kitchen,  private ski  room and direct  lift

access from the apartment to the ski slopes.Surface area of 173 sq m plus 11 sq

m under d'1m 80In addition to a ski room of 5 sq mAgency fees at the charge of

the vendor. Fee table available online at and on request.Please note, the map does

not show the exact location of the property and all measurements are approximate,

this data is provided ...

SAVILLS COURCHEVEL 1850

223, rue de la Croisette - 73120 COURCHEVEL
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